

Erster Beigeordneter Sterzenbach informiert über einen Antrag der Dorfgemeinschaft Merten, in dem es unter anderem um geschwindigkeitsreduzierende Maßnahmen in Eitorf-Bach gehe, sowie über ein Erinnerungsschreiben in dieser Angelegenheit. Im November 2013 habe es hierzu eine Besprechung mit Straßenverkehrsamt und Polizei gegeben. Soweit sich daraus Handlungsbedarf für die Gemeinde ergab, sei dieser erledigt worden. Er geht davon aus, dass der Rhein-Sieg-Kreis als zuständige Straßenverkehrsbehörde nach abschließender Prüfung der Angelegenheit den Antragsteller entsprechend informieren wird.